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平成２９年度第１回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成２９年４月１９日（水）１８：３０～１９：２０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    平成２８年度地域自治区振興事業実績調書                 資料１ 

    平成２９年度主要施策の概要【浜益区関連】                資料２ 

    浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について   資料３ 

                     

                    ＝会議次第＝ 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．報告事項 

 １）平成２９年度浜益支所体制について 

 ２）平成２８年度地域自治区振興事業実績について 

 ３）平成２９年度主要事業の概要【浜益区関連】について 

 ４）浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について 

４．その他 

   ５．次回開催日程について 

６．閉 会 

 

出席者：２１人（委員１１名、職員１０名）傍聴人：１名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 赤間 聖司  ○ (支所）支所長 松田  裕 

 副会長 大久保滿彦   ○ (支所）地域振興課長兼都市整備課浜益支所担当課長 木村 新吾 

 委 員 寺山 広司  (支所）地域振興課観光担当課長 成田 和幸 

 委 員  久慈 貞子    (支所）市民福祉担当課長併任浜益生涯学習課長 笹  富雄 

 委 員 德地 克実   ○ 
(支所）保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員  小田 則貞    (支所）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員  安保美佐子   ○ (支所）地域振興課産業振興担当主査兼地域振興担当主査 柿崎 恵一 

 委 員  三上 正信   ○ (支所）地域振興課地域振興担当主任兼産業振興担当主任 須田  恒 

 委 員 白井かの子   ○ (本庁）広聴・市民生活課長 時﨑 宗男 

 委 員 羽立  裕子   ○ (本庁) 広聴・市民生活課生活安全担当主査 玉井 真弓 

 委 員 岸本 紀子   ○   

 委 員 小笠原輝幸     

 委 員  山本 侑香   ○   

 委 員  石川  宗  ○   

委  員 辻 カヨ子  ○   
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１ 開  会 

【木村課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

只今より平成２９年度第１回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして赤間会長より

ご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

【赤間会長】 

委員の皆様には、時節柄なにかとお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

今年は例年に無く雪解けが早く、農漁業を始め、区内におきましても、順調な動き出しになっている 

ように感じております。 

浜益区の春の訪れを告げる、恒例の浜益漁港での朝市が１６日から始まりました。札幌や滝川方面か 

ら多くの家族連れが訪れ、浜益区の新鮮な魚介類を買い求めたり、その場で味わったりして、賑わいを

見せておりました。浜益区もこれから観光シーズン本番を迎えます。多くの人達が訪れ、大いに賑わっ

てくれますことを願っているところでございます。 

本日は４件の報告事項が予定されておりますので、よろしくお願いいたします。 

【木村課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 報 告 事 項 

【赤間会長】 

はじめに報告事項１）平成２９年度浜益支所体制について、ご説明をお願いします。 

【松田支所長】 

４月１日の人事異動にて、佐々木支所長の後任で参りました、松田と申します。よろしくお願いしま

す。前任は企画経済部の渉外調整担当というところで、厚田の「道の駅」の開設を担当させていただい

ております。そういった自分がこちらの方に来るということは、皆さんいろいろあるのかなと思ってい

ますけれども、「道の駅」は厚田のために造った訳ではなくて、厚田を含めて浜益のために、活性化す

るためのものとして、プロジェクトとして市長が造ったものでございます。 

そうした観点から、この度地域振興課に観光担当課長を新たに設置しました。成田課長です。 

【成田課長】 

成田です。どうぞよろしくお願いします。 

【松田支所長】 

そういった部分が体制としてありまして、その中で浜益ならではの地域特性という部分を存分に生か

して、少しでもこの地域の活性化につながっていけるように、出来れば皆さんと一緒にものを考えて、

進めて行きたいなというふうに思っておりますので、よろしくお願いします。 

紹介になりますけれども、このほか、人事の状況について、地域振興課に柿崎主査。 

【柿崎主査】 

７年ぶりに帰ってきました。よろしくお願いします。 

【松田支所長】 

そして、渡辺善仁くんが戻ってまいりました。はまます保育園に稲津さんという新規の保育士さんが

採用されております。 

このような体制で、今年度から気持ちを新たにスタートさせていただきたいと思います 

【赤間会長】 

只今、支所長の方から説明がございましたけれども、これから支所と一緒になって、浜益区の観光振

興のためにいろいろ頑張って頂きたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

次に報告事項２）平成２８年度地域自治区振興事業実績について、ご説明をお願いします。 

【藤巻主査】 

平成２８年度地域自治区振興事業実績について、資料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料１ 平成２８年度地域自治区振興事業実績調書 （説 明） 
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【赤間会長】 

只今、平成２８年度地域自治区振興事業実績について説明がありましたが、ご質問ご意見等を受け

たいと思います。何かございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

次に報告事項３）平成２９年度主要事業の概要【浜益区関連】について、ご説明をお願いします。 

【藤巻主査】 

平成２９年度主要事業の概要【浜益区関連】について、資料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料２ 平成２９年度主要施策の概要【浜益区関連】 (説 明) 

 

【赤間会長】 

只今、平成２９年度主要事業の概要【浜益区関連】について説明がありましたが、ご質問ご意見等を

受けたいと思います。何かございませんか。 

【德地委員】 

農業次世代人材投資事業ですが、漁業ではこのような話は出てこなかったのですか。 

【木村課長】 

担当が厚田支所にある林業水産課になるので、こちらの方にはその情報というのは来ていないです。 

【藤巻主査】 

確認を取って連絡します。 

【赤間会長】 

それでよろしいでしょうか。その他ございませんか。 

【辻委員】 

ヘルシーウォーク事業なんですが、年々参加者が減っていて、去年は２００人のところ１００人ぐら

いですけれども、今回も募集人員２００人と銘うってますけれども、大丈夫でしょうか。 

【藤巻主査】 

昨年度は、辻委員がおっしゃるとおり少なかったのですが、今年に関しては、いろいろなところにも

働きかけながら、協賛企業も含めて、少しでも多く参加していただけるように、担当としても動いて行

きたいと思っております。 

【松田支所長】 

観光担当課長もつきましたので、頑張りますので、皆さんにも是非ＰＲにご協力いただければと思っ

ております。 

【赤間会長】 

よろしいでしょうか。その他ございませんか。 

【德地委員】 

いつも話題に出るけれど、カフェ・ガルはこのままでいいのですか。 

【赤間会長】 

今時点の方針等をご説明いただければと思います。 

【藤巻主査】 

今年から代表であった田中さんが勇退されて、今まで６名だった体制が今５名ということでやってい

ますけれども、この５名には続けて行きたいという強い意志がありますので、今年度は継続するという

ことになっております。 

【赤間会長】 

今後また継続するとなると、いろいろと整理する部分もありますけれども、市のほうもその辺は検討

いただければと思います。 

その他、ございませんか。 

私から防災行政無線の件ですが、浜益は平成２８年度で各地域の整備は終了したのですね。 

今後、新たな設置を行うような情報はありませんか。 

【木村課長】 

今のところはないです。 
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【赤間会長】 

その他、ございませんか。 

【辻委員】 

街路灯の組合拠出金ですが、どこの地区もそうだと思うのですけれども、高齢化と世帯数が減ってき

て、自治会費からこの街路灯の修繕、街路灯の電気代を捻出するのが段々きつくなってきているように

感じています。世帯数が減った場合に、この街路灯拠出金を増額することは出来ないのでしょうか。 

【赤間会長】 

群別自治会では、現状であれば自治会費を上げざるを得ない状況であると、各世帯に協力してもらい、

要らないところをすべて撤去したのです。群別では街路灯を１５基撤去し、電気代が７千円程度違って

きています。そしてＬＥＤ化にすると、かなり軽減すると思います。 

【笹課長】 

拠出金は一昨年から建設水道部のほうに所管替になったのですが、考え方は環境市民部時代の拠出金

制度と同じなのですけれども、掛かる電気代とＬＥＤ化ということで、修繕関係の新規でつけた場合も

含めて、最大で５０％ということで補助しております。それの市全体事業費の合計がここに載っている

部分です。 

浜益区の各自治会もＬＥＤ化については促進しているのですが、１基あたりの値段が今は１万８千円

ぐらいですけれども、２，３年前は倍近くかかったのです。年々、コスト等下がってきているので、各

自治会の財政も大変でしょうけれども、将来のこと考えると計画的に行うことによって、軽減化が進む

と思います。 

【赤間会長】 

その他、ございませんか。 

次に報告事項４）浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について、担当よ

りご説明をお願いします。 

【時﨑課長】 

浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について、資料に基づきご説明申し

上げます。 

 

資料３ 浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について (説 明) 

 

【赤間会長】 

只今、報告事項４）浜益厚田間乗合自動車（デマンド交通）に関するアンケート調査について説明が

ありましたが、ご質問ご意見等を受けたいと思います。何かございませんか。 

【德地委員】 

浜益から厚田に向かう人数より、浜益に向かう人数が少ないのは、なにか原因は分かりますか。 

【時﨑課長】 

推測なのですが、浜益から厚田に行って、その後、厚田から札幌行きのバスに乗っておられる方は、

札幌から帰る手段で、デマンド交通以外の沿岸バス等で帰っている方が、一定以上いらっしゃるのかな

と推測しています。 

【赤間会長】 

その他、ございませんか。 

【大久保委員】 

このアンケートは世帯別ですか、個人別ですか。 

【時﨑課長】 

世帯を代表してでも、また世帯全員でも対応できるようにしたいと思っております。 

【赤間会長】 

その他、ございませんか。 

【安保委員】 

用紙はこの大きさですか。 

【時﨑課長】 

Ａ４サイズを予定しております。 

【安保委員】 

お年寄りの方は見づらくないでしょうか。 
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【時﨑課長】 

もう少し字が大きい方がよろしいでしょうか。 

【安保委員】 

と思います。 

【時﨑課長】 

分かりました。もう一段階大きくして、行間とかも工夫しながら、出来るだけ読みやすい字で表示し

たいと思います。 

【赤間会長】 

その他、ございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

 

４ そ の 他 

【赤間会長】 

次にその他について、何かございますか。 

【藤巻主査】 

お手元の方に、前回の協議会以降、本日までの新聞記事等を皆さんに配布しておりますので、ご家庭

にお戻りになってからご覧頂ければと思います。 

 

５ 次回開催日程について 

【赤間会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催につきましては５月中旬頃を予定しております。 

会長と協議させていただいてから、近くになりましたらご連絡いたしますので予定しておいてくだ

さい。 

【赤間会長】 

只今、事務局から提案がありましたとおり、次回開催につきましては、決定後、事務局よりそれぞれ

ご連絡いたしますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

６ 閉   会 

【赤間会長】 

 以上をもちまして平成２９年度第１回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

平成２９年５月２４日議事録確定 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  赤 間 聖 司 


